

**NACHTRAG!** Audi kann's nicht lassen: In letzter Minute rückte man noch mit der **dritten Europa-Premiere** auf der *Vienna Autoshow* heraus – der zweiten Generation des [A4 allroad quattro](#) (auf die 50plus-Käuferschicht natürlich wie zugeschnitten), die im **Sommer 2016** auf den Markt kommen soll. Doch der tollen Premierien nicht genug: Wir fragen uns nämlich, warum die **Welt-Premiere** des **Porsche 911 Turbo** auf der soeben gestarteten [NAIAS in Detroit](#) 48 Stunden später auf der VAS in Wien „nur“ eine Österreich- statt eine **Europa-Premiere** sein soll? Das wäre dann bereits die **vierte**.

**Auto-Kaufberatung.at vom 12.1.2015 (Meldungsblock: 11.1.2015)**